



●身近な話題をお知らせください！ 市長室 ☎53・1111 内線 325

10/3 小学校陸上記録会

市内 14 校から約 540 人が参加し、市総合運動場で陸上記録会が行われました。競技は、走り幅跳び、ボール投げ、100^{メートル}競走、400^{メートル}リレーなど 10 種目。途中、雨で中断する場面もありましたが、選手らは、ふだんの練習どおりののびのびと競技を行いました。今年、6 年男子 1,500^{メートル}で 2 人が大会記録を塗り替えました。



10/13・14 まちなか夢通り

72 団体が「やさしさ」を共通のキーワードに、はまかぜ通り商店街で行われた福祉のイベントが「やさしさいっぱい！まちなか夢通り」です。福祉以外にも自然や環境、カフェ、こども遊び、はまかぜ寄席（落語）などのさまざまな内容で訪れた人を楽しませました。



9/26 今富トンネル貫通式

舞鶴若狭自動車道の今富トンネル（仮称・806^{メートル}）の貫通式。地権者や工事関係者のほか、今富小 6 年生 59 人も出席し貫通を祝いました。小浜西インターチェンジ（IC）・小浜 IC（仮称）間 11.4^{キロ}は、平成 23 年度中の完成を目指して工事が進められています。

10/10 市に 200 万円寄付

京都大名誉教授で文化勲章受章者の沢田敏男さん（88 歳・京都市）から 200 万円を寄付していただきました。早速、人材育成を目的とした活性化基金に積み立てました。沢田さんは、県立大小浜キャンパス誘致に尽力されたほか、妻の文子さんが小浜の出身という縁もあり、5 年前から御食国大使を務めていただいています。

10/6・7 遠敷祭り

若狭彦神社、若狭姫神社の例祭「遠敷祭り」が行われ、神楽と大太鼓が五穀豊穡に感謝しながら地区内を練り歩きました。神楽では半世紀ぶりに「稚児舞」が復活。6 日の夕方には、若狭姫神社「千年杉」のライトアップにあわせて奉納が行われ、遠敷小 6 年生の女子児童 3 人が鈴と扇を手に幽玄な舞いを披露しました。



10/7 日枝神社大祭

深谷区で行われた日枝神社大祭。豊かな秋の実りに感謝しようと、200 年以上前に始まったとされる祭りで、巳年と亥年に行われています。今年は約 40 人の氏子が、神社や区内で棒振りと大太鼓を披露したほか、夜叉（やせ）と天狗（てんぐ）が独特のしぐさで舞ったり、おたふくやひょっとこが大太鼓をたたいたりして、祭りを盛り上げました。

10/7・8 食と文化の交流

つばき回廊特設会場にご当地グルメの屋台村や各地の物産が大集合した「食と文化の交流フェア」。地魚の七輪焼き、若狭おばまミニ大漁市、学校給食フェア、YOSAKOI 祭り、ちりとてちんヒロインの貫地谷しほりさんと桑島真里乃さんのトークショーなど、さまざまなイベントが開催されました。同フェアには 2 日間で 4 万人が訪れました。

